

**POR US\$ 344 MILLS.:**

## Autoridad ambiental pone término anticipado a proyecto de CMP

VALORFUTURO

El Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) decidió poner término anticipado a la evaluación del proyecto “Modificación Proyecto Mina Los Colorados: Ajustes y Continuidad Operacional”, que comprende una inversión por unos US\$ 344 millones, de Compañía Minera del Pacífico (CMP), filial de CAP S.A., publicó Valor Futuro.

Según la autoridad, “el EIA del Proyecto carece de información esencial, para descartar si este genera o presenta alguno de los efectos, características o circunstancias contemplados en la letra a) del Art. 11 de la Ley N° 19.300”. En esta línea, el SEA señaló que los efectos que causaría el proyecto, en lo que refiere a los impactos por generación de material particulado, no son posibles de subsanar a través de Adendas al EIA.

“La falta de información, a juicio de esta Dirección Regional, es de una trascendencia que no permite iniciar la evaluación ambiental del Proyecto de manera adecuada y, por otro lado, puede implicar una falta de garantías para la realización de un proceso de participación ciudadana informada y oportuna. Por lo mismo, no es subsanable”, remarcó. Según el Estudio de Impacto Ambiental (EIA), el proyecto consiste en aumentar a 95 millones de toneladas/año el movimiento de la mina establecido en el Plan Minero vigente de la minera.